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Екатеринбургская частная сеть клиник «Новая больница» вошла в рейтинг крупнейших
частных медицинских компаний России, заняв 13 место.  Топ-25 частных медицинских
компаний России составило издание РБК. «Новая больница» заняла в нем 13 место с
годовой выручкой 2,086 млрд руб. Прирост выручки за год составил 6,1%.
Всего многопрофильная сеть состоит из пяти лечебных учреждений: двух клиник,
стоматологии, детской поликлиники и стационара. Компания создана еще в 1993 году на
базе городской клинической больницы №33. Муниципалитет владеет 47% медицинского
объединения, остальная доля находится у главного врача Вадима Лившица. «Новая
больница» — одна из двух сетей в рейтинге, которая не выходит за пределы родного
города.
В пятерку самых успешных частных медицинских заведений входят МЕДСИ (выручка —
9,767 млрд руб.), «Инвитро» (8,8 млрд руб.), «Мать и дитя» (7,201 млрд руб.),
Европейский медицинский центр (6,2 млрд руб.) и ЛДЦ МИБС (4,995 млрд руб.).
Значительная часть «медицинских» средств крутится в государственных клиниках. В
свою очередь, частные компании не прочь поработать в рамках ГЧП, сообщал DK.RU.
«Нам хотелось бы лечить больных по линии ТФОМС, чтобы оплата шла от государства.
Есть больные, которые согласны лечиться в частных центрах, но им не хватает денег. И
хотя не все тарифы ТФОМС нас устраивают, отдельные позиции вполне приемлемы», —
говорил Сергей Акулов, учредитель Екатеринбургского Медицинского Центра.
По мнению директора по общим вопросам УГМК-Здоровье» Артура Воробьева, сегодня
ГЧП не работает в полной мере.
«Для помощи частному бизнесу государство придумало красивый термин ГЧП — он
декларирован, но, с нашей точки зрения, ощутимых практических сдвигов пока немного.
Под ГЧП мы понимаем, прежде всего, покупку государством медицинских услуг для
граждан. Инструментом этой покупки остается фонд ОМС. Сегодня доля услуг ОМС,
приходящихся на частные клиники, в общем объеме медицинской помощи, которую
оплачивает фонд, составляет не более 10%. Тут есть резервы для роста», — объяснял
он.
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